



## SANT CELONI

### La Generalitat premia al Ayuntamiento por la mejora del espacio urbano

El alcalde de Sant Celoni, **Francesc Deulofeu**, ha recogido esta semana el premio para proyectos de mejora del espacio urbano y comercial del municipio de manos del Consejero de Innovación, Universidades y Empresa, **Josep Huguet**. En galardón se ha concedido en la categoría de Ayuntamientos. El acto de entrega tuvo lugar en Barcelona. Este es el segundo reconocimiento que se da a la promoción comercial promovida desde el Ayuntamiento de Sant Celoni. A la recogida del galardón también asistieron el regidor de Desarrollo, **Marià Perapoch** y representantes de la Unió de Botiguers i Comerciants de Sant Celoni. J.P.

## LA GARRIGA

### Budó distribuye provisionalmente las carteras a la espera de que ERC acepte entrar en el gobierno

La alcaldesa de La Garriga, **Meritxell Budó**, ha distribuido, de forma provisional, el cartapacio municipal entre los cinco ediles de la federación de Convergència i Unió. La distribución, que mantiene las áreas heredadas por el anterior gobierno, se hace para asegurar el funcionamiento del municipio mientras no exista una formación que refuerce la actual minoría. Concretamente, CiU está negociando con Esquerra Republicana de Catalunya, que cuenta con dos concejales, la posibilidad de entrar en el nuevo gobierno. La formación independentista tenía previsto reunirse este miércoles para dar una respuesta al respecto.

La entrada de ERC en el gobierno, sin embargo, seguiría sin

asegurar una mayoría suficiente ya que únicamente sumaría 7 de los 17 concejales de la corporación.

A la espera de que otra formación se incorpore al gobierno, **Meritxell Budó**, además de la alcaldía, asume las concejalías de Cultura, Educación, Urbanismo, Medio Ambiente y Patrimonio. El número dos, **Frederic Moreno**, es el responsable de Hacienda, Finanzas y Promoción Económica. **Joan Esteban** desempeñará Deportes, Juventud y Ocio, **Francesc Puigdomènech**, Gobernación, Movilidad, Vía Pública y Servicios Internos y, finalmente, **Juliet Grau**, Comercio, Industria, Turismo, Comunicación, Sanidad y Bienestar Social. El pleno de aprobación del nuevo cartapacio está previsto para el próximo 10 de julio. RdV

## MONTMELÓ

### La Xarxa abre la Fiesta Mayor del 2007

La entidad de promoción cultural la Xarxa de Montmeló fue la encargada, ayer jueves de abrir la Fiesta Mayor del 2007, con el tradicional pregón de inicio de la fiesta. El honor del pregón se realizó en reconocimiento de los 20 años que lleva esta entidad en favor del ocio, la promoción cultural y el entretenimiento de los niños del municipio. El inicio de la fiesta estaba seguido de diferentes actividades, entre los que cabe destacar las tres primeras pruebas de *Melons* y *Creuats*, los dos grupos animadores de la fiesta. La fiesta de este año se prolongará durante todo el fin de semana, pero tendrá su conclusión el próximo sábado, día 7 de julio, con las novena y última prueba de *Melons* y *Creuats*, en la cena popular de la Plaça de la Quintana y que también servirá para la proclamación del grupo ganador.

A lo largo del fin de semana están programadas muy y diversas actividades, entre los que cabe destacar, el domingo, el espectáculo pirotécnico "Festival de fantasia", primer premio del concurso internacional de fuegos artificiales Ciutat de Tarragona. El Ayuntamiento recomienda la observación del mismo desde el Vial del Congost. El sábado (18h) está prevista la XXVII Trobada de Gegants y por la noche (22h. Plaça de la Vila), el *correfoc* y el espectáculo *Pentaedre de Foc*. RdV

## MONTORNÈS

### I Maratón de donación de sangre

Hoy viernes, 29 de junio, Montornès del Vallès acogerá su Primera Maratón de donación de sangre. La Maratón, que tendrá como escenario el Teatro Municipal, se abrirá a las 10 de la mañana y estará abierto hasta las 22 horas. La Maratón es organizada conjuntamente por el Ayuntamiento de Montornès, el Banc de Sang i Teixits y la Associació de Donants del Vallès Oriental y estará complementada con diferentes actividades que cuentan con la colaboración de diversas entidades y particulares del municipio. El objetivo de la Maratón es dar las máximas facilidades para la donación de sangre al tiempo que se pretende concienciar a la población sobre la necesidad de este gesto solidario. RdV



## Francesca Baulenas Vilardell

Mori el dia 20 de juny del corrent a l'edat de 83 anys  
-A.C.S.-

Els seus familiars comuniquem la missa que en el seu record tindrà lloc el dia 2 de juliol a la Parroquia de Sant Esteve de Granollers, a les 8 del vespre.

Granollers, juny de 2007



5è Aniversari

## Jaume Pasarell Parera

Que morí el 4 de juliol de 2002  
-A.C.S.-

Tots els que l'estimem et recordarem sempre.